



SPD Fraktion im Bezirksausschuss 22 Aubing – Lochhausen – Langwied

Antragsteller
Robert Brenner

Fraktionsmitglieder:
Robert Brenner
Brigitta Bacak, stellv. Fraktionssprecherin
Thomas Hampel, Fraktionssprecher
Claudia Stadler

München, 20.07.22

Zunehmende Verwahrlosung des S-Bahnhofes Aubing

Antrag

Das KVR wird mit weiteren Dienststellen um Prüfung gebeten, wie sich das Umfeld des S-Bahnhofes Aubing besser überwachen lässt. Das Mobilitätsreferat wird gebeten, bei der Deutschen Bahn eine Renovierung und die Schaffung von Barrierefreiheit des S-Bahnhofes zu veranlassen, der insgesamt ein zunehmend desolates Bild abgibt.

Begründung:

Seit geraumer Zeit ist festzustellen, dass der S-Bahnhof Aubing immer weiter verwahrlost. Es häufen sich derzeit Vorgänge von Vandalismus - beispielsweise in Form einer regelmässigen massiven Verschmutzung der Treppe am nördlichen Zugang mit Müll, Farbe und anderen Gegenständen. Zudem bietet auch der gesamte S-Bahnhof ein äusserst ungepflegtes Erscheinungsbild – wie Grasbewuchs am Bahnsteig, Löcher in den Teppenaufgängen, eingeschlagene Scheiben, defekte Bahnhofsuhr usw.

Da der S-Bahnhof von vielen Fahrgästen genutzt wird, ist hier dringend Abhilfe geboten.

gez. Antragssteller